



Desde 2007, el Consejo Insular de Formentera ha promovido la obtención de 16 cartas de artesanía entre el sector artesanal de la isla.

La consellera de Educación y Cultura de Formentera, Sonia Cardona, ha entregado esta mañana las cartas artesanas aprobadas para las personas artesanas residentes en Formentera, a través de la conselleria de Comercio, Industria y Energía del Govern Balear. Hasta día de hoy, Formentera sólo contaba con 6 maestros artesanos (5 de ellos de artesanía y 1 apicultor), y gracias a la convocatoria oficial para obtener la acreditación artesana, 10 personas han obtenido la Carta de Artesano durante este año en las modalidades de joyería, cerámica, zapatería, vidriería, orfebrería, pintura, bisutería, carnicería o manufactura de muñecos.

En la última Comisión de Artesanía de 28 de junio de 2010, de once instancias que se presentaron al Govern Balear para acceder al examen de artesano, han aprobado 10, por lo que Formentera cuenta con 26 personas artesanas con acreditación oficial en las diversas modalidades mencionadas anteriormente.

Los nombres son los siguientes:

Montserrat Lacomba Cots - Bijuters
Tania Agredano Garrido - Ceramista
Luc Robert Moya - Pintor
Lorenzo Alessandro Pepe - Joyero
Olga López Aldserias - Teixidora
Danielle Jeanne Aulange - Bossera
Hernan Gustavo Fernandez Molinar - Joyero
Andrés Rodríguez Teixido - Joyero
Crazyňa Kucharski - Joyero
Nicolás Joaquin Alvarez - Vidriero de horno

La importancia de la carta de artesano es básica para incorporar en los futuros mercados artesanos, así como por la continuidad de los que actualmente tienen puesto. Cada año son más numerosas las peticiones para obtener una autorización de venta en los mercados de la isla. Por ello, es necesario que los artesanos de Formentera vayan actualizando sus cartas o los que no dispongan de ella, efectúen los trámites necesarios para pedirla.

La Carta de Artesano abre las puertas al artesano para poder asistir a Ferias y Mercados nacionales e internacionales, condición imprescindible para optar a un stand en muchos de estos eventos.

La Comisión Asesora de Artesanía de Formentera asumirá en breve las solicitudes y los

exámenes desde el Consell Insular de Formentera, dada la asunción de la totalidad en las competencias de Artesanía. Con esta medida se agilizan los trámites para obtener esta carta.

Precisamente, la artesanía elaborada en Formentera constituye en muchas de sus manifestaciones, la expresión cultural de su propia historia, siendo un claro testimonio de las costumbres y tradiciones para la formación del patrimonio etnográfico de un pueblo y las circunstancias históricas y socioculturales que han contribuido a que el sector artesano venga a desempeñar un papel relevante en la vida de Formentera.

Es conveniente por tanto, reconocer en la artesanía su valor como fuente generadora de empleo, recurso turístico y cultural de alta potencialidad, así como divulgar todas aquellas manifestaciones artesanales de interés tradicional o de arraigo en la isla.

El Consell de Formentera ha dado pasos firmes en la promoción de una acreditación oficial de artesanía, pasando de 10 titulaciones a 26 en los últimos dos años. Actualmente, 7 personas más se encuentran a la espera de examinarse de la Carta de Artesano próximamente.

Documentos adjuntos:

[Corte de voz de Sònia Cardona, Consellera de Cultura y Patrimonio](#)